

はじめての〇〇 4月10日(月)



1年生の学校生活が始まりました。

座り方やお話の聞き方、朝の会の進め方、おたよりのしまい方など、先生と友達と一緒に確認していきます。写真は朝の様子。「はじめての〇〇」に少し緊張気味かな。

先生のお話をしっかり聞こうとする気持ちが伝わりますね。

2時間、いろいろなお勉強をしたら、もう下校の時間。1年生の最初の難関は、下校方法を覚えることかもしれません。プレイルームに下校グループで集まりましたが、自然に自己紹介をしたりして、お友達の輪を広げていました。たくましいな！

ご家庭でも下校方法を繰り返し確認していただけると助かります。



5年: 図画工作



5年: 音楽



3年: 外国語活動

本校では、今年度も授業の質の向上や、複数の先生で子供たちに関わることによる児童理解の深化、教員の負担軽減などを旨とし、できるかぎり教科専科制を取り入れています。

さっそく5年生では図工と音楽の授業を行いました。また、3年生もはじめての外国語活動の授業がありました。学習活動を通して、学級担任以外の先生とのやり取りを楽しんだり、専門的な知識に触れて驚いたり、友達と協働的に学んだりする姿が見られました。学びを楽しんでくれることを願っています。

おまけ

月曜日の朝、4月からの6年生の頑張りや、1・2組共に振り返り、たたえ合っていました。こういう時間、大切ですね。

1年生の担任の先生からのお礼のメッセージもあり、照れくさそうに聞いている6年生。思いやりや責任感をもって、主体的に動く皆さんは、学校の誇りですよ！

